



Diario La Vega



Noticias del mes JUNIO 2023

Viaje de Fin de Curso, ASTURIAS



El alumnado de 5º-6º puso rumbo a Asturias para disfrutar de un merecido viaje de Fin de Curso.

Ha sido una semana increíble llena de actividades y mucha diversión.

¡¡¡Una aventura inolvidable!!!

Accede al vídeo resumen a continuación y no te pierdas ningún detalle:



Diario La Vega

Una carta sorpresa



El alumnado de quinto/sexta que viajó a Asturias, recibió una gran SORPRESA.

Una carta del monitor Alex que nos acompañó durante todo el viaje.

Estas son las cosas que hacen sentir a un maestr@ orgulloso de su alumnado, y pensar que no solo estamos para enseñarles contenidos en el aula, sino lo más importante, formarlos para que sean buenas personas.

¡FANTÁSTICO DETALLE!, vean sus caras en el vídeo:





Diario La Vega

El Pino Mágico de La Vega

El alumnado de Infantil de 5 años y 4º de primaria te invita a ver nuestro primer corto de CINEDFEST con el título de "El pino mágico de la Vega".

No ha podido ser, no hemos sido finalistas, pero muy contentos/as por el apoyo recibido en este fantástico corto de nuestra historia de La Vega.

Accede a continuación y disfruta del vídeo:



Diario La Vega

Día del Ajedrez



El pasado viernes 9 de junio, celebramos el Día del Ajedrez y con quién mejor que con las familias del CEIP La Vega. Hemos compartido una mañana fantástica enseñando nuestro Proyecto AjeBótica el cual tenemos integrado dentro del Proyecto "Educando Personitas, no campeones ni campeonas" coordinado por el Área de Innovación del Educación Gobcan. GRACIAS familias por vuestra participación

Accede a continuación al vídeo y no te pierdas ningún detalle:





Diario La Vega

De oca en oca... ¡y a jugar!

Desde el área de Educación Emocional y para la Creatividad los alumnos/as de 1º y 2º de Educación Primaria hemos repasado los contenidos aprendidos durante el curso a través de divertidos juegos de mesa. Hemos jugado a la oca, adivinanzas, Pictionary, ...

Para comenzar a jugar, la clase se ha dividido en cuatro grupos, de modo que cada uno fuera a un rincón de juegos distinto. Cada equipo ha podido jugar en todos los rincones durante un tiempo.

En la Oca de las emociones nos hemos divertido respondiendo a las distintas preguntas que aparecían en el tablero, avanzando de oca en oca, o de puente en puente, cuando caíamos en esta casilla, ...

En el Pictionary hemos descubierto nuestra habilidad para dibujar. Además, de adivinar distintos objetos o situaciones relacionados con emociones como la alegría, la calma, etc.

También, hemos formulado varias adivinanzas relacionadas con las emociones, por ejemplo, sorpresa o tristeza, con el objetivo de entretenernos y repasar lo aprendido.

Diario La Vega

De oca en oca... ¡y a jugar!

Además, jugando al dominó hemos recordado cómo expresar distintas emociones, al observar y relacionar las fichas donde aparecían las caras de distintos animales con expresión de enfado, alegría, miedo, etc.

Gracias a estos juegos, el alumnado puede consolidar sus conocimientos sobre la expresión y reconocimiento de emociones en sí mismos y en los demás. Posteriormente, serán capaces de identificar lo que siente otra persona en una determinada situación y actuar conforme a ello, desarrollando la empatía.

1º Primaria



2º Primaria





Diario La Vega

¿Le pondremos un bigote?

El alumnado de la clase de 3 años ha preparado una sesión de cuenta cuentos como colofón del plan de comunicación Lingüística del centro. Para ello, han tenido que memorizar el cuento: "¿Le pondremos un bigote?" con sus rimas, con sus imágenes colocadas para formar un monigote y además, un baile a través de la canción del cuento. Todo ello les ha supuesto un gran trabajo y muuuuuuchos ensayos, pero con esfuerzo y dedicación han conseguido aprendérselos y que el resto del colegio se unieran al baile. Ha sido toda una experiencia gratificante ver sus caritas de ilusión, ya que por primera vez han sido ellos quienes han contando el cuento a los niños y niñas mayores del colegio...

Como decía Gianni Rodari: "¿Merece la pena que un niño aprenda llorando lo que puede aprender riendo?"...



Diario La Vega

Abrazos Gratis



Uno de los últimos días de clase de este mes de junio, Yahir un alumno de 2° de Primaria, llega al colegio a clase con un folio, en el cual se leía el siguiente mensaje:

"Abrazos gratis. Ten un buen día"

Durante todo el día ha estado repartiendo abrazos. Su intención era poder poner su cartel en la pizarra de entrada del colegio.

Desde el periódico escolar lanzamos la idea para el Equipo Directivo, de cara al próximo curso, sea el alumnado el protagonista que pueda elegir y ver escrita su frase positiva.





Diario La Vega

El Cómic

En este tercer trimestre se ha trabajado como SA el "Cómic". El alumnado de tercero de primaria ha representado dos obras de teatro sobre el cómic.

- Cómic "La Marina"
- Cómic "cuidemos nuestro medio ambiente".

Con esta SA se pretende que el alumnado sea capaz de leer textos escritos, siendo capaces de identificar la información más relevante, utilizando estrategias de comprensión y elementos de interpretación del lenguaje verbal y no verbal.

De este modo se verificará que la interpretación de los textos favorecerá el acceso al conocimiento y la adquisición de nuevos aprendizajes, a través de la ampliación de su vocabulario y la fijación de la ortografía fomentando el placer por la lectura del cómic.

ACCEDE a continuación a los vídeos





Diario La Vega

Visita al Huerto

El alumnado de 2 años ha visitado este mes de Junio el huerto del cole para conocer un poco acerca de las verduras y hortalizas que estaban plantadas. En él, han podido observar como crecían los tomates, bubangos, piñas de Millo, fresas, papas y demás cultivos plantados por el resto del alumnado.

Han disfrutado mucho de estar en contacto con la naturaleza al aire libre.

Además, hemos aprovechado el paseo y les hemos explicado la importancia de cuidar la flora y fauna de nuestro entorno.



Diario La Vega

De la Vega a la Luna



Después de mucho trabajar, investigar, conocer y divertirnos...
La misión "De la Vega a la Luna" toca su fin.

Para concluir este proyecto para el tercer ciclo, hemos recibido la visita al centro de personal del CEP, acompañados de un físico y un astrónomo aficionado con material muy práctico para conocer la ciencia y las actividades investigadas por el alumnado a lo largo del proyecto de una forma lúdica.

El alumnado comenzó explicando en qué había consistido la misión y los que habían aprendido de la misma, explicando los talleres, las investigaciones y las conclusiones que han sacado.



Diario La Vega

De la Vega a la Luna



Luego, han elaborado sus propios Rover, con cartón, ruedas, motores, cableado y pilas y los han hecho funcionar, observado la diferencia de velocidad que adquirirían en función del voltaje de la pila que utilizaban.





Diario La Vega

De la Vega a la Luna



La visita ha concluido con el lanzamiento de un cohete hecho de forma artesanal, con una botella y cartón, utilizando una mezcla de vinagre con bicarbonato a modo de combustible.



Como colofón al trabajo de la misión, hemos recibido un merecido reconocimiento de la Estación Espacial Europea (ESA) y la AIRBUS FOUNDATION, que nos han enviado un diploma por haber participado en la "Moon Camp Challenge". Nos han reconocido tanto el

Diario La Vega

De la Vega a la Luna



trabajo grupal presentado, como el trabajo individual de tod@s los componentes de la misión de las diferentes estaciones espaciales.

Agencia espacial LAMA de Canarias





Diario La Vega

De la Vega a la Luna



Base Espacial Orión





Diario La Vega

De la Vega a la Luna



Base Lunar





Diario La Vega

De la Vega a la Luna



Base Lunar Yahil





Diario La Vega

Orla de INF5 y 6º PRIM

El pasado viernes, nuestro alumnado de Infantil 5 años y 6º de Primaria celebraban su graduación. Terminan una etapa para dar comienzo a otra.

Los niños de infantil, continúan la aventura en el cole y los mayores, cogen la maleta para comenzar una nueva aventura. Desde el CEIP La Vega, les deseamos mejor.

¡¡¡Hasta siempre!!!

Accede al vídeo resumen a continuación



Diario La Vega

¡Cómo pasa el tiempo!

Un curso lleno de ilusiones, compañerismo, trabajo en equipo,... y todo para dar lo mejor de nosotros mismos y poder transmitir todo lo que se merece el alumnado del Ceip La Vega.

Nuestra historia comenzó el 9 de septiembre cuando se abrieron las puertas de CreArte y un grupo de pintores recibió al alumnado como si de un sueño se tratara. ¿Qué estaba pasando?





Diario La Vega

¡Cómo pasa el tiempo!

Si el arte ayuda a los niños a desarrollar su creatividad y su capacidad de expresión, a observar y a interpretar por qué no convertirlos en pequeños artistas. Y... eso es lo que ha ocurrido. Nuestro cole se ha llenado de pintores, escultores, artesanos, poetas, escritores, actores, bailarines.... Hemos podido asistir a nuestras propias salas de museo, galerías, ferias de artesanía, disfrutado de los colores, divertirnos con el mundo del circo.....

Todo un curso lleno de diversión y aprendizaje con un alumnado muy motivado. El cole del Ceip La Vega está lleno de auténticos artista.

Ahora llega el momento de desconectar y disfrutar de las merecidas vacaciones. Tenemos una curiosidad:

“Si el cole se llenó de pequeños pero grandes artistas que pasará el próximo curso”.



¡¡¡FELICES VACACIONES!!!